
Der Club in den Medien
Beitrag von „juninho“ vom 28. April 2015, 14:39

Ja gut, ähh, ich sach ma, Hauptsache weg.
Das kann doch alles nicht gesund sein in seinem Alter.
Zumal ich mich frage wie lang er bitte noch spielen will, wenn er mit dem Glubb nochmal in die
erste Liga will 
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